## **FOIRE AUX QUESTIONS:**

## Je passe des heures sur internet, c'est grave?

Blog à part, si JESUS vivait aujourd'hui qu'aurait-il fait avec internet ? Il ne l'aurait sûrement pas rejeté. En relisant les Evangiles, on se rend compte qu'il était quelque peu « moderne » pour son époque. Mais par contre, il aurait poussé les gens à en faire une utilisation intelligente.

Sur internet, il y a une foule d'informations ; c'est une mine d'or à condition d'avoir un minimum de discernement : quel est ce site, un site personnel, un site officiel ? d'où viennent les informations qu'on y trouve ? Car sur internet, il y a le meilleur et le pire. Dans une recherche d'informations : il faut faire le tri et vérifier l'information : ce n'est pas parce que c'est sur internet que c'est vrai!

Utiliser internet pour envoyer des courriels, des photos à des amis, à de la famille éloignée. Voilà qui permet de maintenir le lien. De même de discuter en direct, c'est quelque chose d'extraordinaire. Mais attention, discuter avec ses amis, sa famille : très bien (et encore il ne faut pas en abuser !) mais passer du temps à discuter sur des forum de discussion avec des personnes que l'on ne connaît pas, est-ce vraiment très utile ? Sans compter le danger qu'il y a. Il faut aussi savoir utiliser son intelligence. Car nombre de gens se font passer pour ce qu'ils ne sont pas. Faux nom, fausse ville, fausses études, bref que du bluff! Ce n'est plus derrière un masque qu'ils se dissimulent mais derrière un nombre incalculable. Est-ce là la relation en vérité que nous demande JESUS ?

Les blogs, on en parle beaucoup. Concrètement, il s'agit de sites personnels multimédia : on y tient son journal intime, on y met ses photos, on partage ses passions, etc. Parfois, on peut y trouver des informations intéressantes parce qu'elles viennent de passionnés qui mettent en ligne leur savoir. Mais ces blogs, ces journaux intimes que de nombreux adolescents mettent en ligne où ils racontent leur vie de A à Z sans discernement, à quoi, cela rime-t-il ? Un besoin de se mettre en scène, un besoin de se sentir aimé ? Un journal intime est un journal intime, pas un journal que le monde entier peut lire ; pourquoi est-il plus facile d'exposer ce que l'on ressent à des inconnus qu'à sa famille, ses amis ? Et toi si tu vas les lire, n'y a-t-il pas un peu de voyeurisme dans cette attitude, que vas-tu y chercher ? On peut quand même se demander si internet améliore les relations humaines : ce qui devrait être.

Alors tu vois, internet est un outil moderne et intéressant mais il ne faut pas en abuser. Les moins de 18 ans passent en moyenne plus de cinq heures par jour devant leur ordinateur ou leur écran de télévision. Passer trop de temps sur internet cela nous mange du temps pour faire autre chose : il n'y a que 24 heures dans une journée et prendre un bon repos la nuit est important pour ton équilibre personnel. On manque de temps pour avoir des relations vraies et profondes avec Dieu : comment trouver un peu de temps pour prier si l'on passe des heures et des heures devant l'ordinateur, la télévision ? Mais aussi avec notre entourage : notre famille, nos amis et tous les gens qui peuvent se trouver sur notre route à un moment donné.

Enfin, sais-tu qu'il existe depuis quelques temps un moteur de recherche gratuit, aussi fiable et rapide que ceux que tu utilises habituellement et qui aide financièrement des organisations américaines qui se battent pour défendre la vie ? C'est prolifesearch.com. C'est une bonne manière de jouer un rôle actif pour soutenir la culture de la vie !